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Avant toute chose, je tiens à vous remercier pour votre présence à cette assemblée 

générale qui est le  moment important dans la vie associative car,  s’il permet de 

mesurer la cohérence entre les actions et  les objectifs de l’association, il permet aussi  

de dire qui nous sommes et au nom de quelles valeurs nous agissons. 

Le rapport d’activité vous permettra d’apprécier les actions menées, mais, pour 

répondre aux questions d’identité et de valeur, je  m’en remets aux statuts. 

Première question : Qui sommes nous ? 

 article 2 : ( Une) association laïque et apolitique 

Quels sont les buts poursuivis ? Toujours l’article 2 

 faire revivre et … promouvoir la dimension culturelle européenne de ces Chemins 

reconnus  « Premier Itinéraire Culturel Européen »,  

  participer, dans sa zone géographique, à la sauvegarde de ces itinéraires et à leur 

balisage, 

,   renseigner et… faciliter la pérégrination vers Saint-Jacques de Compostelle et vers 

d'autres destinations, 

   rechercher des structures d'accueil pour les cheminants, 

 établir et favoriser les relations avec les autres associations jacquaires poursuivant 

les mêmes buts.  

Comme le rapport d’activité vous le montrera  nous cochons presque toutes les cases. 

Toutefois, certains peuvent regretter que la dimension européenne ne soit pas plus 

souvent mise en avant. Cela peut paraitre vrai car, si nous parlons européen, c’est 

trop souvent sans le dire ; c’est pourquoi j’ai apposé un label bien connu sur les 

évènements à portée européenne. 

Quant aux valeurs, c’est  la fédération Compostelle France dont nous sommes 

adhérents qui les cite : 

 des valeurs …constitutives des droits fondamentaux… référence à la 

déclaration des droits de l’Homme,  

 des valeurs citoyennes : responsabilité, loyauté, civisme, civilité, écologie, 

hospitalité, solidarité, laïcité …  



 des valeurs humanistes universelles : respect, tolérance, partage, solidarité, 

entraide, générosité, effort, persévérance, ouverture, écoute  … 

C’est ce que nous résumons par cette expression Respecter les valeurs du 

Chemin. 

Il n’est pas toujours facile de les mettre en pratique, mais dans les situations 

délicates, il est toujours conseillé de les  évoquer ….  cela peut aider. 

 

Ceci étant posé, que puis-je dire de l’état actuel de notre association ? 

 Soyez rassurés, il est bon.  

Pourtant l’année avait mal commencé. Nous avons dû quitter notre chère Case à 

Palabres pour la MVA oh combien moins chaleureuse mais beaucoup plus pratique. 

Quoique !. Du coup, plus de repas joyeux à la fin de nos réunions. C’est peut-être 

pour cela que la fréquentation des cafés jacquaires n’est pas au top. Nous en 

reparlerons. Cependant le nombre d’adhérents est stable, ce qui n’est pas mal étant 

donné les raisons d’adhérer de la plupart de ce qui nous rejoignent. Ils ont  un 

projet :  « celui de faire le Chemin ». Ils viennent chercher aide et conseils puis 

disparaissent, au mieux après une participation au café jacquaire dit « du retour », 

au pire sans jamais donner de nouvelle. Merci donc à tous ceux qui restent, car c’est 

grâce à eux que l’association vit et agit. C’est grâce à Geneviève, Michelle, François, 

Françoise, André, René et les autres, qu’ils soient dans le CA ou parmi les sans 

grades, que tous nos projets se réalisent. Tous répondent, toujours avec 

enthousiasme et efficacité. Merci également à la Municipalité car, sans son aide et 

son soutien, nous ne pourrions pas avancer. Aucun projet d’envergure n’aurait vu le 

jour sans l’approbation de Monsieur le Maire et l’aide inconditionnelle de son 

adjoint David Ytier.   

Avant de soumettre le rapport moral au vote je dois vous dire deux mots de notre 

fédération Compostelle France.   

Nous sommes 58 associations adhérentes. Lors de l’assemblée générale qui s’est 

tenue à Sens, nous avons changé de président : Philippe Dionnet, ex-trésorier, 

succède à Annie Cardinet. Pour nous l’intérêt de ses rencontres est de nous faire 

connaitre d’autres associations avec qui nous partageons des projets communs. 



Nous achetons balises et crédencials et nous avons repris les permanences au Puy 

deux fois une semaine. Le logement est offert. 

 

Si vous n’avez pas de remarques concernant ce rapport moral je le soumets au vote. 

  


